
 

 

 

Protokoll der 37. Mitgliederversammlung  (Basis: Präsentationsunterlage und 
Jahresbericht)

Ort Kantonsschule Rychenberg, OG/E41 
Datum 22. Februar 2019 
Zeit 19:00 bis 20:15 
 
 
Anwesend: 
Cristina Blattmann 
Flavio De Tomasi 
Corinne Flury 
Christa Gambon 
Suzana Tasevski 
Jasmin Weirauch 
 
Luc Estapé 
Georgia Meienberger 
Csaba Mester 
 
Entschuldigt: 
Elisabetha Wittwer 
Emmanuel Fässler 
 
 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
Cristina Blattmann begrüsst die Anwesenden; es wird entschieden, dass wir angesichts der 
geringen Anzahl Teilnehmender keinen Stimmenzähler benötigen. 
 
 

2. Abnahme des Protokolls der letzten MV vom 28. März 2018 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
 

3. EMW Jahresprogramm 2019 
Das Jahresprogramm steht und wurde kommuniziert. 
 
 

4. Jahresbericht 2018 
Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 
 
 

5. Jahresrechnung 2018 und Revisorenbericht 
Flavio De Tomasi erläutert die Jahresrechnung, welche mit einem positiven Ergebnis von über 
CHF 4,000 abschliesst. Im 2019 ist ein Verlust budgetiert, vor allem wegen höherer 
Vergabungen und der Kosten für den Redesign unseres Auftritts. 
 
Die Revisoren empfehlen den Teilnehmenden, die Rechnung zu genehmigen. 
Einstimmig angenommen. 
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6. Mitgliederbeiträge 
Bleiben gleich, das heisst CHF 30. 
 
 

7. Personelles und Wahlen 
Cristina Blattmann wird noch ein weiteres Jahr als Präsidentin amten, danach als normales 
Mitglied des Vorstands weitermachen. Angenommen. 
 
Jasmin Weirauch, Elisabetha Wittwer und Flavio De Tomasi werden für ein weiteres Jahr 
gewählt. 
 
Corinne Flury, Christa Gambon und Csaba Mester werden als neue Mitglieder des Vorstands 
für 2 Jahre gewählt – herzlich willkommen! 
 
Bei den Revisoren wird Luc Estapé für 2 weitere Jahre gewählt; neu als Revisorin ist Georgia 
Meienberger für 2 Jahre gewählt – auch ihr ein herzliches Willkommen! 
 
Für die komplette Besetzung des Vorstands (inkl. Ersatz für in den nächsten 12 Monaten 
austretende Mitglieder) werden idealerweise 3 weitere Personen gesucht. 
 
 

8. Statutenänderung bzgl. Revision 
Wird einstimmig angenommen. 
 
 

9. Varia 
Logo: Die neuen Vorschläge werden besprochen, die Wahl fällt einstimmig auf diese Variante: 
 
 

 
Anpassung: Die drei Buchstabel E, M und W sollen näher zusammen sein; Jasmin wird die 
Grafikerin bitten, einen Vorschlag auszuarbeiten. 
 
Die Einführung ist auf das neue Schuljahr vorgesehen, mit Info via Newsletter vorher. 
 
 
 
Für das Protokoll: Flavio De Tomasi   Datum: 24. Februar 2019 

 

 


